



ALISTAN INICIATIVA PARA
EXTINGUIR AGENCIA NOTIMEX.

PREPARAN EN SENADO INICIATIVA PARA EXTINGUIR NOTIMEX

El líder de Morena en la Cámara Alta, Ricardo Monreal anunció que también se plantea desaparecer la Financiera de Desarrollo Rural

POR URIEL BAUTISTA
nacion@contrarepública.mx

La agencia de Noticias del Estado Mexicano (Notimex) podría desaparecer, tras pasar más de tres años en huelga, luego de que el coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Senadores, Ricardo Monreal, anunciara que ya se prepara una iniciativa para que se liquide en los próximos días.

El legislador destacó que la propuesta se encuentra avanzada y que en esta también se plantea la desaparición de la Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero (FND); además de que todos sus trabajadores deberán ser liquidados conforme a la ley.

El Sindicato Único de los Trabajadores de Notimex (SutNotimex) se mantiene, en la actualidad, en huelga a causa del despido de 245 trabajadores, quienes fueron dados de baja una vez que Sanjuana Martínez fuera nombrada directora del organismo. Esto pese a que el pasado 30 de diciembre, el Coordinador General de Comunicación Social y Vocero del Gobierno de la República, Jesús Ra-

mírez Cuevas, declaró que el gobierno federal no está buscando el cierre de la agencia, sino resolver el conflicto obrero-patronal.

Ramírez Cuevas declaró que en el gobierno federal están abiertos al diálogo y promover la conciliación entre los empleados y directivos de Notimex para solucionar la actual huelga. Este dijo que está ambas partes tienen razón, de modo que están buscando un entendimiento para que esta agencia vuelva a funcionar.

La agencia fue creada en 1968 para cubrir los Juegos Olímpicos; y se constituyó hasta el 2006 en la agencia del Estado, por lo cual cuenta con personalidad jurídica, patrimonio propio, autonomía técnica y de gestión.

Por su parte, la Cámara de Diputados recibió el día de ayer el proyecto del presidente Andrés Manuel López Obrador, turnado a la Comisión de Hacienda y Crédito Público, en el que se argumenta que el órgano otorgó, en sus 21 años de existencia, una cantidad reducida de créditos a productores, los cuales se hicieron por medio de un diseño que ignoró los mecanismos de cobro eficaces. ●

CONCILIACIÓN

EL PASADO 30 de diciembre, el Vocero de la República, Jesús Ramírez Cuevas, declaró que el gobierno federal se encuentra abierto a resolver el conflicto obrero-patronal para no cerrar la agencia de noticias.



El Sindicato de la Agencia de Noticias del Estado Mexicano se mantiene en huelga por el despido de 245 trabajadores. Archivo